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Mot de remerciements aux arbitres
Réal Allard , directeur

La revue Minorités linguistiques et société /Linguistic Minorities and Society maintient 
depuis sa création le principe de l’évaluation « en double aveugle » par des pairs. Dans ce 
processus, chaque article soumis pour publication dans un numéro régulier ou dans une 
section hors thème d’un numéro thématique de la revue est piloté par le directeur de la revue, 
alors que les articles soumis pour publication dans un numéro thématique sont pilotés par 
les rédacteurs et rédactrices invités de ce numéro.

Le directeur de la revue, les membres de son comité de rédaction et les rédacteurs et 
rédactrices invités des numéros thématiques ne pourraient faire le travail menant à la publi-
cation des numéros de la revue sans la collaboration de nombreux collègues. Nous exprimons 
ici notre gratitude aux personnes dont les noms suivent, qui ont agi à titre d’évaluateurs et 
évaluatrices des articles soumis pour publication dans les numéros 5 à 8 de la revue.

A Word of Thanks to Referees
Réal Allard , Director

Since its creation, the journal Minorités linguistiques et société /Linguistic Minorities and 
Society maintains the principle of “double-blind” peer review. The peer review process of 
articles submitted for publication in a regular issue or the open topic section of the journal is 
piloted by the journal’s director while that of articles submitted for publication in a thematic 
or special issue is piloted by the invited editor or editors of the issue.

The journal’s director, the members of the editorial committee and the invited editors 
of the thematic or special issues of the journal could not have done the work leading 
to the publication of journal issues without the collaboration of numerous colleagues.  
We express our gratitude to the persons whose names appear below, who evaluated articles 
submitted for publication in issues 5 to 8 of the journal.
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